
律政司司長談基本法 
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  以下為律政司司長袁國强資深大律師今日（十二月七日）出席香港律師會舉

辦的公益法律服務頒獎典禮後，與傳媒的談話內容： 

 

記者：前司長梁愛詩提到香港有憲制責任要就二十三條立法，你認為香港有沒有

需要再考慮這個問題？ 

 

律政司司長：我們已多次重申我們的立場，根據基本法我們確實有憲制責任進行

立法，但這屆政府認為先要處理民生的問題，當然不同的人會有不同意見，我們

會尊重梁女士的意見，我想她都是講基本法下的事宜。 

 

記者：梁愛詩昨日在北京提到中央向香港行使的權力，並不局限於外交及國防，

你是否覺得中央會進一步干預其他範圍？ 

 

律政司司長：我並不覺得中央有任何意圖干預香港、港人治港在基本法下的保

障，究竟中央與香港的關係如何處理，我相信中央與香港特區政府都一定跟基本

法辦事。 
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